Pedro Regis 2017-04-06

Der Abscheuliche wird in den heiligen Tempel Gotts eintreten. Das wird eine Zeit des Schmerzes sein für jene welche die Wahrheit lieben und dem Wahren Gott gehören wollen.

4.452 – Nachricht der Königin des Friedens, übertragen in 06.04.2017

Geliebte Kinder, liebt und verteidigt die Wahrheit. Mein Jesus braucht die Männer mit Mut des Elias, um das Heilige zu verteidigen und das Volke von der spirituellen Blindheit zu entfernen. Nur Jesus ist aller Ehre und Lob wert. Nur in der Eucharistie findet ihr die lebende Gegenwart Jesus. Vergesst nicht; das Brot des Feindes ist nur Brot. Eure Zukunft wird gezeichnet sein von grosser Teilung zwischen den Erwählten um die Wahrheit zu verteidigen. Viele werden zur Verehrung des Falschen geführt werden. Bleibt mit Jesus. Er ist euer Alles und nur in Ihm ist eure wahre Befreiung und Erlösung. Der Abscheuliche wird in den heiligen Tempel Gotts eintreten. Das wird eine Zeit des Schmerzes sein für jene welche die Wahrheit lieben und dem Wahren Gott gehören wollen. Ihr, Erwähltes Volk des Herren, seid achtsam. Mein Jesus braucht euch. Wie im Beispiel Elias, zeigt eure Kraft, welche von Gott kommt; und Gott wird euch nicht verlassen. Euer Sieg wird gross sein wenn ihr in der Wahrheit verbleibt. Mut. Ich bin eure Schmerzvolle Mutter und leide für was auf euch zukommt. Nehmt das Evangelium Meines Jesus an und sucht Kräfte in der Eucharistie. Vorwärts in der Verteidigung der Wahrheit. Das ist die Nachricht...

Lichte der Propheten https://www.gottliebtdich.at